Chirurgie ambulatoire à l'hôpital : 2 000 patients par an

rthopédie-traumatologie, chirurgie viscérale, vasculaire, ORL, gynécologique, urologique, endoscopie et planning familial: aujourd'hui, près de 2 000 patients par an, qui relèvent de ces différentes spécialités, sont traités en ambulatoire. « Un patient qui répond aux critères d'éligibilité, Mohamed Salem, praticien souligne responsable de la structure, peut bénéficier d'une chirurgie de la vésicule biliaire sous cœlioscopie en ambulatoire».

La plupart des usagers, originaires du bassin

sanitaire aubagnais, remarque une infirmière, « apprécient à la fois cette proximité de l'hôpital et l'opportunité qui leur est faite de pouvoir rentrer à leur domicile dans la journée ».

« L'activité ambulatoire, précise Aurélie Gammicchia, cadre de santé, permet de réduire les coûts pour l'hôpital, mais c'est aussi et surtout une démarche collégiale de coordination des différentes étapes du parcours du patient pour assurer un fort niveau de qualité et de sécurité des soins ». L'équipe médicale et paramédicale met en œuvre les recom-

mandations les plus exigeantes de la Haute autorité de santé et de l'Association française de chirurgie ambulatoire.

L'unité de chirurgie ambulatoire, ouverte du lundi au vendredi de 7h30 à 19h30, comprend 10 lits répartis en chambres doubles disposant toutes d'une salle d'eau et de sanitaires. Un salon permet également aux patients d'attendre leur sortie dans un espace convivial.

Renseignements: 04 42 84 70 91.